



CROSS DEPARTEMENTAL

publié le 06/12/2011

MERCREDI 30 NOVEMBRE

Le mercredi 30 novembre, le site du **lac du Cébron** (au-dessus de Parthenay) a accueilli plus de 1000 élèves, collégiens et lycéens, pour le cross départemental.

Parmi ces 1000 coureurs, 32 ont représenté le collège de **Coulonges**.

Toutes les conditions étaient rassemblées pour passer une excellente après-midi : entente conviviale entre les élèves, soleil, site magnifique.

Tous nos élèves ont fait preuve de courage et de volonté, alors bravo à tous.

2 élèves du collège ont réalisé une belle performance :

- ▶ **Coline Duriveau** : 17ème sur environ 300 participantes
- ▶ **Louis Mimeau** : 10ème sur environ 400 participants.

Encore BRAVO A TOUS !!!!!

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.